
Mercado

El empleo en el 'real estate' se dispara un 18,9% en 2018 y cierra su mejor año

A cierre del ejercicio había 155.700 personas ocupadas en el sector, según los últimos datos de la Encuesta de Población Activa (EPA) elaborada por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

EjePrime
29 ene 2019 - 09:54



El inmobiliario gana músculo en 2018. El empleo en actividades inmobiliarias se disparó un 18,9% a cierre del ejercicio, hasta alcanzar 155.700 ocupados. El sector cierra así su mejor año desde que hay registros, tras marcar un máximo en el tercer trimestre con 157.500 empleados.

El *real estate* encadena ya 22 trimestres consecutivos sumando nuevos trabajadores, según datos de la Encuesta de Población Activa (EPA) elaborada por el Instituto Nacional de Estadística (INE). **Durante 2018, se crearon 24.800 nuevos puestos de trabajo.**

El sector superó 100.000 ocupados en 2015, y desde entonces ha mantenido tasas de

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/mercado/el-empleo-en-el-real-estate-se-dispara-un-189-en-2018-y-cierra-su-mejor-ano>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

crecimiento a doble dígito casi cada trimestre. Durante el año pasado, el *real estate* español incrementó su plantilla un 8,4% en el primer trimestre, un 12,2% en el segundo y un 22,1% en el tercero.

El aumento del empleo en actividades inmobiliarias volvió a estar muy por encima del anotado en el conjunto de la economía, que se incrementó un 2,98%, hasta 19,6 millones de ocupados. **España cerró 2018 con una tasa de paro del 14,45%**, manteniendo los mínimos de una década que ya venía registrando en los últimos trimestres. **Durante el año se crearon 562.000 empleos, la mayor cifra desde 2014.**

Los servicios han vuelto a tirar del crecimiento del empleo, con 428.100 nuevos puestos de trabajo; seguidos de la construcción, con 136.300 empleados más, y la agricultura, que sumó 4.900 ocupados. En cambio, la industria perdió 3.000 trabajadores.

La construcción cerró el año con 1,28 millones de empleados, recuperando así valores de 2012. Con todo, el empleo en uno de los sectores más dañados por la crisis continúa lejos de los datos de antes del pinchazo, cuando llegó a superar 2,7 millones de trabajadores.